

東京に一つの路面電車
都電荒川線新聞

瀧野川学校第3小
六年
中村康祐

た山車両に乗る
方法!?

路面電車の特殊なところ
路面電車は、道路と並行するところがあるので、
在来線と違う信号機などが多くあります。

一の信号機は自動車と並行する

モ駅前と飛鳥山間の信号機です。黄色の
矢印が都電のです。(今はいつもほくに進んで)

電車の場合 ホームから乗ますが、路面電車は
↑の方向を停留所から乘ります。

車両検索を押して知りたい
車両を入力すれば今どこを
走っているのか知る二ことができます。
だから、二点で例えば8801と検索すれ
簡単に個別のフリーライドを見ることができます。
できることです。

東京に都電荒川線
が生き残ったわけとは?
一九六〇年代までは東京
のあらゆるとこうを路面
電車は走っていました。

しかし、車が大量に増加
が発生しました。そして赤字
と廃止になりました。しかし
荒川線が自動車と並行
が王子駅前へ飛鳥山区間
がなかなかので廃止とは
んでした。

編集後記

今まで単純に思っていた
都電荒川線でしたが、この
新聞をきっかけに、やうに
興味が采まりました。
また、都電荒川線はたくさんの
イベントもやってるのも参加して
みたいですね。みなさんも都電
荒川線で小さな観光をしてみては
いかがでしょうか。